



'Da kann man sich schon mal ein paar Tage ins Bett legen'

"Da kann man sich schon mal ein paar Tage ins Bett legen"

Zu der auch heute noch strittigen Frage, ob sein Vater und Exbundeskanzler Willy Brandt an Depressionen litt, sagte der Schauspieler Matthias Brandt ("Im Schatten der Macht") in hr2-kultur: "Jemand mit Depressionen wäre niemals in der Lage gewesen, das zu leisten, was mein Vater geleistet hat. Dass er natürlich über eine besondere Sensibilität verfügte, das ist ja eher eine seiner Qualitäten. Und dass man dann auch manchmal zur Melancholie neigt oder mal eine Phase hat, wo man mal eine Woche mit dem ganzen Quatsch nichts zu tun haben möchte.
Von den amtierenden Politikern wünscht sich der vielseitige Charakterdarsteller auch mehr Empfindsamkeit: "Ich würde mir wünschen, dass von den Leuten, die heute in der Verantwortung stehen, der eine oder andere jenseits seiner scheinbar unerschütterlichen Selbstgewissheit in dieser Art reagiert. Mir ist das, zumal, wenn ich es von heute betrachte, eher sympathisch. Man muss sich mal angucken, womit er (Willy Brandt) so zu tun hatte, da kann man sich schon mal ein paar Tage ins Bett legen."
Matthias Brandt ist Hautdarsteller in dem hr-Fernsehfilm "Männertreu", der am Mittwoch, 30. Juli, um 20.15 Uhr im Ersten gesendet wird.
Zitate aus der Meldung frei bei Nennung von hr2-kultur. Das komplette Gespräch war am Freitag, 11. Juli, um 12.05 Uhr Wh.: 23 Uhr) in der Sendung "Doppelkopf" zu hören und ist weiterhin als Podcast unter www.hr2-kultur.de abrufbar.
hr2-kultur: UKW 96,7, 95,5 oder 97,4, MHz oder als Livestream unter www.hr2-kultur.de

Hessischer Rundfunk (hr)
Bertramstr. 8
60320 Frankfurt
Deutschland
Telefon: 069/1551
Telefax: 069/1552900
Mail: hr-pressestelle@hr.de
URL: <http://www.hr-online.de>

Pressekontakt

Hessischer Rundfunk (hr)

60320 Frankfurt

hr-online.de
hr-pressestelle@hr.de

Firmenkontakt

Hessischer Rundfunk (hr)

60320 Frankfurt

hr-online.de
hr-pressestelle@hr.de

Der Hessische Rundfunk (hr) ist seit über 50 Jahren die öffentlich-rechtliche Landesrundfunkanstalt in und für Hessen. Der hr ist Gründungsmitglied der ARD. Hauptsitz des hr ist das Frankfurter "Funkhaus am Dornbusch". Neben dem Funkhaus und dem hr-Studio Main Tower im Herzen Frankfurts gibt es das Landtagsstudio in Wiesbaden sowie fünf hr-Studios und zusätzliche Korrespondentenbüros in allen Regionen Hessens. Mit seinen rund 1.800 festangestellten und zahlreichen freien Mitarbeitern ist der hr als Arbeit- und Auftraggeber ein wichtiger Wirtschaftsfaktor, vor allem für das Rhein Main-Gebiet. Acht Radioprogramme und das hessen fernsehen bieten rund um die Uhr ein vielfältiges Programm. Der Hessische Rundfunk ist außerdem am Gemeinschaftsprogramm der ARD, Das Erste, beteiligt und beliefert die Kulturprogramme ARTE und 3sat sowie das Spartenprogramm PHOENIX und den Kinderkanal mit Beiträgen. Mit rund 600 Veranstaltungen im Jahr bereichert der hr das Kulturleben in den hessischen Regionen. Das Angebot ist so vielfältig wie die Programme: vom klassischen Konzert mit dem Radio-Sinfonie-Orchester Frankfurt bis zur hr3 Disco-Party, vom politischen Diskussionsforum bis zum Comedy-Wettbewerb.